

1000 Gründe dich zu hassen

So, vorerst ist sie abgeschlossen, ein diesmal wohl allerletzter Teil könnte allerdings noch kommen. ^^

Von abgemeldet

Kapitel 11: Google findet nie was es soll

ICH BIN WIEDER DA!

Publikum: Oh mein Gott! Holt die Dicke von der Bühne!

Ich: Fieslinge...

Also wie schon gesagt, hab ich es jetzt doch geschafft, das Chap mal zu beenden, aber so schnell finde ich wohl keine Zeit mehr für noch eines, weil ich lernen muss, noch hab ich ja Schule.

Aber: TANKS FOR OVER 100 COMMENTS!!!!

Danke, danke danke!

Hab ich mich schon bedankt? Nein? Danke!

Ich bin unermüdlich: DANKE!!!

euch alle knuddel und abknutsch Ich bin so glücklich. *freundetränen wein*

Habt ihr vor, noch mehr zu schreiben? Wär kuhl... ungeahnte Grenzen werden gesprengt, von den quulsten Lesern und Commentschreibern die ich je hatte! Hatte ich jemals andere?

Egal, ich hab euch trotzdem alle lieb^^

Ähm ja, der Zeitmangel wirkt sich natürlich auch auf das Chap aus... *gomen*

~~~~~

"Du willst was?", fragte Kai und starrte ihn ungläubig an. Was hatte sein Freund da soeben gesagt? Er wollte ein Kind???

Zum ersten Mal in seinem Leben warf ihn etwas extrem aus der Bahn, auch wenn es nur ein paar Worte waren.

Langsam versuchte er, zu verarbeiten, was Ray ihm da gerade hingeworfen hatte. Er legte einen Arm um Ray und sah ihn an.

"Ray, ..."

"Bitte halt mich jetzt nicht für verrückt Kai, aber ich wünsche es mir wirklich..."

Noch immer wusste Kai nicht recht, was er denn davon halten sollte, dass sein Schatz mit dem er eigentlich glücklich war, so plötzlich diesen seltsamen und noch dazu nahezu unerfüllbaren Wunsch äußerte.

"Aber Ray..., ich liebe dich wirklich, aber meine Liebe zu dir kann auch keine Wunder vollbringen... Wieso wünschst du dir denn so plötzlich ein Kind? Wir waren doch eigentlich glücklich zusammen?"

Fragend sah er seinen Freund an, doch dieser erwiderte seinen Blick nicht.

"Ich weiß nicht Kai, aber ich möchte es einfach... Ich liebe dich auch und deshalb möchte ich eine Familie mit dir haben und es nicht für immer bei du und ich belassen..."

Kai war immer noch geschockt und fühlte sich hilflos. Sie konnten zwar ein Kind adoptieren, aber ob man zwei Männern einfach so ein Kind in die Arme drücken konnte, oder besser gesagt wollte?

"Ich würde dir diesen Wunsch auch nur zu gerne Erfüllen, aber du weißt doch sicher, dass es nicht allzu einfach ist, als Schwuler ein Kind zu adoptieren."

Endlich sah Ray ihn an und in seinen Augen konnte der Russe Trauer lesen. Die versetzte ihm einen schmerzhaften Stich, welcher ihn dazu zwang, Ray etwas aufzumuntern.

"Ach Ray, schau doch nicht so traurig, wir werden sicher eine Lösung finden. Außerdem habe ich gesagt, es ist nicht einfach, aber haben wir es denn schon versucht? Wir können uns morgen ja mal etwas über das Thema schlau machen."

Auf diese ermunternden Worte Kais hin, konnte Ray schon wieder lächeln und küsste ihn kurz.

Wie Ray eben war, belagerte er nun den Computer und suche nach dem Thema, wobei er auch auf ein paar sehr interessanten Seiten landete.

Wie es Zufall so wollte, stand Kai auch in diesem Moment hinter ihm und er musste eh schon schmunzeln, da sich sein Schatz sofort an die Arbeit gemacht hatte, was wohl nur heißen konnte, dass er es wirklich ernst meinte.

Als er da so cool an der Wand lehnte (jetzt muss ich mir nen Sabber-Eimer holen... ne ne, ich würd Anakin ja nie betrügen lol), hörte er plötzlich ein Geräusch, welches wohl von Ray kommen musste und ziemlich entsetzt klang. Er wandte seinen Blick zum Monitor und meinte nur grinsend zu Ray: "Was, auf sowas stehst du? Hätt ich mir ja gleich denken können. Aber dein Geschmack ist gut, die sehen echt scharf aus."

"Ieh! Kai! Du weißt genau, dass ich für sowas nicht viel übrig hab...", sagte er beleidigt und knuffte Kai in die Seite.

"Ach, du magst keine Lesben? Auch nicht wenn sie in so eindeutigen Posen auf deinem Monitor zu sehen sind? Ich solle Hillary und Mariah mal wieder einladen", sagte Kai und konnte sich vor Lachen nicht mehr halten.

"Kai!!! Verdammt!" Er stürzte sich auf seinen Schatz und kitzelte ihn durch, was damit endete, dass sie aufeinander lagen und in einem Kuss versanken. (ich wollte so nen Satz noch nie schreiben...)

Also sie sich wieder voneinander gelöst hatten, konnte Kai es immer noch nicht lassen, Ray damit aufzuziehen und sagte: "Aber eins musst du mir noch erklären.."

"Was denn Kai?"

"Was zum Teufel haben Lesben mit Adoption zu tun?"

Wieder fing Kai an zu lachen, was dem Chinesen überhaupt nicht passte und deshalb knuffte er ihn nochmal in die Seite und er gab ihm eine Kopfnuss.

Beleidigt ging er von ihm runter und hockte sich wieder an den PC, wo er schnellstmöglich die seiner Meinung nach ekligen Bilder wegklickte.

Ein sich immer noch vor Lachen kringelnder Kai verlies dann das Zimmer und Ray fragte sich, ob er sich jetzt wohl noch ein paar Lesben Pornos holen würde, wäre immerhin eine Sinnvolle Ergänzung zu seinen anderen Heftchen... Nebenbei bemerkt, nun waren sie schon vier Jahre zusammen und Ray wusste immer noch nicht, wieso der Russe diese Heftchen gelesen hatte. Es war ihm schlicht und ergreifend ein Rätsel.

Wie er da nun wieder so rumsaß und suchte, wurde ihm doch etwas langweilig und von den vielen Bildern mit Schnullern darauf inspiriert holte er sich seinen auch und nuckelte wieder munter drauf los, nicht bedenkend, dass irgendjemand reinkommen könnte. Wenn ihn Kai mit dem Schnuller sehen würde, wäre es ihm ja egal, aber Tyson oder Max? Tyson würde nur dumme Witze machen und Max würde es akzeptieren, so wie alles andere auf der Welt eben auch.

Mal ehrlich, Tyson könnte urplötzlich mit einem ganzen Harem an Frauen auftauchen, das wäre ihm auch egal. Das lag wohl daran, dass er immer alles akzeptierte, womit er sich nicht identifizieren konnte. War schon etwas seltsam der Junge, musste wohl an Tysons Gegenwart liegen, wer würde da denn nicht verrückt werden?

~~~~~

Und das wars auch schon wieder, das nächste wird hoffentlich länger...

Aber: Ich hab ja vor, dass die ein Kind adoptieren, ich mein, das ist ja offensichtlich lol.

Ich mach ne kurze Umfrage, was ihr besser findet. Wenn die zwei ein Mädchen adoptieren oder einen Jungen? Mädchennamen hab ich schon, aber Junge? Oh my god... was hab ich mir da aufgehalst lol.

Also bitte antwortet darauf.

Was, jetzt hab ich schon wieder ein Vor- und ein Nachwort von fast einer Seite geschrieben? Ich bin unverbesserlich...